



Doctor Pedro A. Serrano-Maass, nuevo socio numerario de la Sección de Endocrinología de la Academia Nacional de Medicina.

El doctor Pedro A. Serrano-Maass llevó al cabo sus estudios profesionales en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México y recibió su título profesional de médico cirujano el 16 de agosto de 1950; el título de su tesis profesional fue "Prueba in vitro con cloromicetina y aureomicina para el virus rábico mexicano". De septiembre de 1950 a febrero de 1952 llevó cursos de medicina interna y de endocrinología en la Universidad de Madrid, la que le confirió el grado de Doctor en Medicina en 1953. De agosto de 1956 a octubre de 1957 recibió cursos en investigación médica y adiestramiento en bioquímica de taminas en la Universidad McGill de Montreal, donde recibió el grado de Maestro en Ciencias en octubre de 1957. Su preparación comprendió también cursos completos en bioquímica de esteroides y radioisótopos. Es profesor titular de Endocrinología en la Facultad de Medicina y de varios cursos de postgrado. Fue nombrado jefe del Departamento de Endocrinología del Instituto Nacional de Cardiología en noviembre de 1957. Es autor de 70 trabajos publicados en la literatura nacional y extranjera. La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su Sección de Endocrinología el 16 de octubre de 1968.